

保険部主事今林國的元文部長に語つた事にて、該首件昨年本ノ後算改進の原  
因曰く明言した

以上

右運橋文部課首裏相並に経過を昭和六年一月十日運橋文部監修の報告書に依り  
報告す

昭和六年一月十六日

赤坂文部幹事會

### 文部幹事會報告

期日 一月十五午後七時

場所

文部事務所

出席 文部長次下幹事全員

### 報告

六運橋文部不正解雇真相並に経過報告

國山文部長

右報告書ノ通報告す

六運橋文部不正解雇真相並に織鹿的梶谷ノ慶蔵セトスモテテ

右決議又

### 赤坂文部幹事會

#### 六運橋文部解雇問題に關する

四一列須報告書ニ依リ云々新序付多時ニ蒙る行為ノ主外弊社對於甲多無屈欠  
影響の狀有る事認らるゝも其の罪に於ては於て於て於て於て於て於て於て於て於て  
大抵是を知ら申せらるゝ様業主極々未或は無屈欠勤をしてからして我の首を  
易々と切られりは我が運橋如何様にして易々上職し人行け事何ひ力大らしく  
内局では十二月三十一日の就局長付除極々鐘を自室で聞いた事にてたゞさ  
何等の心外な事無く一寸喧嘩したからして東上首上才名セヨ勝リ也尾金落丁ま  
古ハ加リ。

片直無の處の多く責任を負つて居る事無く而して多少の惡行沙汰位はハカル  
局の力外の揚井に行つても其の手口は首に價するも金復信後業員に人選人  
間力も使用止め全然有りまへ。

又ニハ一七果乃行為等はハカルの事に於て出歩る次上車運橋向に發生是の問題  
其の結果林岸の火災被する事皆當事者見及當日吾が文部は起火の道修名の幕  
沙汰・新馬長日其の処理方様大意ハサカタ申す中より方面を調査の結果ニシテ  
其の幕に發生一之共の局で其の事に於ては既に起火の道修名の幕  
の時・文部眞に言明して居る事小林及次第で近ハルは吾が金復信後業  
員一ノうち前例を残さず事上其の事ハ、多加餘計申教え手續應接等の太極  
て同本大臣毛賀院先生の御見方以